

NEWS

01 よしかファーム株式会社にて『トマテスパウダー』を発売致します!

無農薬の完熟トマトを加熱乾燥させパウダー化したものをカプセル状にしました。トマトの栄養素をギュッと29倍に濃縮しております。

1日摂取量の目安が3粒となっておりますので、内容量は1袋90粒(1ヶ月分)となっております。

携帯性に優れており、いつでもどこでもトマトの栄養素を手軽に摂取できるのが特長です。

参考価格4,500円
内容量:90粒/袋



02 よしかファーム株式会社にて『明日葉パウダー』を発売致します!

希少野菜として有名な明日葉は高栄養食材として海外でも大変注目されており、抗糖尿病作用、肝機能改善、胃腸症状の改善、脂質代謝など海外でも研究論文が発表されております。

ほぼスーパーなどでも売られる事がない希少野菜の明日葉を加熱乾燥させパウダー化することで、お茶・牛乳・豆乳・ヨーグルトなどに混ぜて手軽に飲んでもらえるようにしております。

参考価格4,500円
内容量:3g×30包/袋



パッケージは変更になる場合がございます。



地方銀行フードセレクション2017 出展レポート



共和ゴム 100%出資 子会社

11月9日(木)、10日(金)に東京ビッグサイトで開催された「地方銀行フードセレクション2017」に、共和ゴムの子会社・農業法人の「よしかファーム株式会社(島根県)」が出展し、近日発売予定の加工食品『トマテスパウダー』(国内産完熟トマト100%粉末カプセル)と『明日葉パウダー』(伊豆諸島産明日葉粉末100%)を紹介させていただきました。「地方銀行フードセレクション2017」は、全国の地方銀行が連携して場を設け、「食」関連の企業が販路拡大を目指して集合する大商談会です。食品バイヤー様を対象とした展示会でしたが、たくさんのご来場ありがとうございました。



島根県にある「よしかファーム」は、アイメック®農法という土を使わずフィルム上で栽培する特殊な栽培方法で高精度フルーツトマトを育て、さらにその全てのトマトの糖度を光センサーで非破壊測定し、糖度別にセレクトして出荷する「100%糖度保証」を行っております。100%糖度保証ですから絶対

に「ハズレ」がない本当に甘くて美味しいトマトなのですが、今回はこの高精度フルーツトマトではなく、『トマテスパウダー』と『明日葉パウダー』という加工食品の出展でした。「薬」や「サプリメント」ではなく、無農薬で育てた旬の野菜をそのまま添加物を一切加えず濃縮して粉末にした「食品」です。よしかファームの経営理念『農業を健康産業に』のもと、自然の野菜の持つ力をそのまま手軽に健康に役立てて頂けるよう商品化したものです。



よしかファームブースでは、明日葉パウダーを豆乳に溶かしたドリンクを御試飲いただき、明日葉という野菜がどのような効果があるかを研究した各種論文を紹介させていただきました。「明日葉」→「青汁」→「美味しくない」というイメージが強いのか、恐る恐る試される方が多かったのですが、ひと口飲んで「あ、美味しい!」「飲みやすい!」と驚かれる方が多かったです。(明日葉パウダーは本当に飲みやすいんですよ!)



明日葉には注目されている効果として、抗糖尿病作用、肝機能改善、胃腸症状の改善、脂質代謝などがありますが、ご来場のバイヤー様は既にご存知の方が多く、その明日葉の加工食品ということで、非常に熱心にご覧になっておられました。

トマテスパウダーは、無農薬で育てた国内産の完熟トマトを添加物を一切加えず濃縮し、(29倍濃縮!)粉末にしてカプセルに詰めたものです。トマトの栄養とその効果は広く知られておりますが、その効果を手軽に外出先でも摂ることができます。明日葉の希少性に比べるとインパクトは多少落ちますが、トマテスパウダーのほうも無添加にこだわった粉末は市場にはあまり出ていないことから、多数のお客様に興味を持っていただけました。今回はトマトに含まれている 9-oxo-OTA (脂質異常症改善の効果で近年注目!)の論文をご紹介させていただきました。



2日間の開期を通じて、とにかく皆様の健康への関心の高さに驚かされました。国内外を問わず多数の引き合いを頂き、発売に向けて現在フル回転です!今後ともよしかファームをよろしくお願い致します。

総務・企画チーム 川崎敏恵
よしかファームブース前
京都エリアPR隊 まゆまると一緒に

初冬の候、貴社ますますご発展のこととお慶び申し上げます。

11月7日(火)～11月8日(水)の二日間で、日本経済新聞社が主催する『世界経営者会議』に参加してきました。

テーマ「未来を拓く革新力～激動期のリーダーシップ～」をもとに、世界を代表する国内外のグローバル企業経営者10人以上がそれぞれ採用した企業戦略をケーススタディとし、変化の激しい時代にどうイノベーションを起こし、どのように未来を切り拓いたかをしっかりと拝聴させて頂きました。



代表取締役 寺阪 剛
Takeshi Terasaka

経営トップが積極的にダイバーシティ(多様性)を受け入れ、ディスラプション(創造的破壊)を行うことでイノベーションが起こせるとのこと。2045年には人間の知性をコンピューターが超えると言われており、多くの職業や仕事が人からAI(人工知能)に取って変わられる

時代が到来します。みずほ銀行は銀行業務を今後AIに切り替えていくとし、今後10年間で全従業員の2割にあたる1万9千人の人員を削減することを既に発表しております。



AIでは出来なくて人にしか出来ない仕事とは「0を1にする仕事」と言われております。前例がない革新的な発想を具現化する!これこそが人間にしか出来ない仕事です。しかし残念ながら天才的な閃きや才能を有する「イノベーター(革新者)」には全ての人がなれる訳ではありません。しかしイノベーターになれなくても、イノベーターの考えを受け入れる多様性を持ち、イノベーションを理解し、サポートし、フォローしたりする「イノベーション人材」には努力次第では誰もがなれると思いますので、当社では今後、「イノベーション人材」の育成に力を入れていきます。

本当に色々和将来の事を考えさせられた大変有意義な二日間でした。そしてたくさんの刺激を受けました。この経験を今後の会社経営に必ず活かします!

今後ともよろしくお願い致します。



<http://www.kyowa-r.com/>

KYOWA
RUBBER
NEWS
LETTER

共和ゴムニュースレター 第24号
2017年12月発行

ニュースレターのバックナンバーは
弊社ホームページでご覧いただけます。

共和ゴム株式会社

本社
〒573-0102 大阪府枚方市長尾家具町3丁目4番地3
Tel. 072-855-1039 / Fax. 072-855-1090

東日本営業所
〒103-0027 東京都中央区日本橋2-15-3 和孝江戸橋ビル4F
Tel. 03-5255-5133 / Fax. 03-6740-2115

KYOWA
RUBBER
NEWS
LETTER

